



FRAUBRUNNEN

Weyeneth klagt

Der frühere SVP-Nationalrat Hermann Weyeneth hat eine Ehrverletzungsklage gegen Tierschützer Erwin Kessler eingereicht.

Wegen einer Publikation über seine Schweinezucht im Mitteilungsblatt des Vereins gegen Tierfabriken Schweiz (VgT) vom November 2008 gelangt alt Nationalrat Hermann Weyeneth ans Gericht. Er hat beim Bezirksgericht Münchwilen (Kanton Thurgau) eine Ehrverletzungsklage eingereicht. Der Bericht hatte den Titel «Schweinefabriken von alt Nationalrat Weyeneth und Sohn: Vom Politfilz mit Justizwillkür geschützt» und bezichtigte Weyeneth der Tierquälerei. Laut Angaben des VgT sei man überzeugt, nichts Unwahres geschrieben zu haben, und blicke dem Verfahren deshalb gelassen entgegen. Weyeneth und der Vgt mit Präsident Erwin Kessler bekämpfen sich seit langem rechtlich. PD